

萌丘東幼稚園
萌丘東保育園 ほいくだより

2021



ひがしっ子 11月



園長コラム

先日のちびっこうんどかい。初めての取り組みということで至らない点もあったかと思いますが、皆様のご参加ありがとうございました。保護者の皆様も、「こんなこともできるようになったんだ!」「ちゃんと話聞いている!」など、何気ない姿からお子さんの成長を感じられ、感慨深い一日になったことと思います。

また、収穫祭にも多くの皆様に参加いただきありがとうございました。「普段こども達がどんなことをして東園で過ごしているのかを知ってもらおう」をコンセプトのひとつに掲げ、保育参加の行事にしました。こども達も日常的にやっていることなので変な緊張をすることなく、自然な姿が見られたのではないのでしょうか。自然や農園の体験型保育を気に入ってくれている保護者も多く、率先して手伝ってくれた方も多かったようで、大変ありがとうございました。

3～5歳児クラスは、これから発表会に向けて、東園の特色でもある「異年齢保育」を上手に取り入れていきます。発表会にはまたひとつ大きくなったこども達の姿をご覧いただけることと思います。早いもので、今年度もあと4か月程度。心残りがないように精一杯こども達に関わっていこうと思います。

0～2歳児クラスの1か月

芝生の上で

寒い日も増えてきましたが、晴れた日には、ジメっとしておらず、ポカポカした太陽の下、芝生の上で遊ぶのは本当に気持ちのいいものです。大人だって気持ちがいいのですから、こども達がはしゃぎたくなるのは当然のことです。体をいっぱい動かして、ご飯をたくさん食べて、ぐっすり眠る。素敵な三拍子がそろった日々を過ごしています。



ちびっこうんどうかい

穏やかな時間になりました。ドキドキワクワク。甘えてみたり頑張ってみたり。こども達の素の姿が沢山見られました。恥ずかしながらも一緒になって過ごしてくれたお父さんお母さんありがとうございました。また一緒に遊びましょう。



3～5歳児クラスの1か月

収穫祭

稲の匂いや土の匂い。刃物を持った時のなんとなくヒヤッとする気持ちなどなど。写真や動画を見ているだけでは伝わってこない感覚を沢山味わってほしいと思っています。そんな東園でありたいと思っています。こども達だけでなく、保護者も巻き込んで一緒にやっていきますので、恥ずかしがらずに楽しんでみてください。



様々な秋

秋は本当に楽しい時期です。農園や裏山での収穫。紅葉を見に行ったり、園庭を走り回ったり。何をしてもカラッとしていて、ちょっと寒いけれど、体を動かすとポカポカする。私自身、秋は大好きです。

思い切り遊びまわったこども達。今年の発表会も今から期待できます。頑張る力は、いつだって愛される記憶、思い切り遊ぶ時間。そして、メリハリから生まれます。

